

青年委員会だより

平成28年3月1日（第184号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

今年は寒暖差が激しいですね！！そして、インフルエンザ流行が本格化したようです？！今年度も残り1か月！！年度末で忙しいと思いますが、体調に気を付けて行きましょう。

地域実践活動発表会



昨年より出席者が多い！！



絶対に負けられない戦い！！



ライバルの活動報告は？！

冬の交流会『春節を祝う会』の様子



今年も支部長の挨拶からスタート。



実行委員長の洞内さん。



ご歓談中！！

地域実践活動発表会

2月13日、青年委員会地域実践活動発表会が開催されました。今年も建築士の日の大会を行う支部が会場ではなく、昨年同様、青森での開催となりました。大人の都合で全支部が出席していませんでしたが、昨年よりは出席者が多かったように思えます。

発表会とは言うも…審査員の満場一致とは行きませんでした。無事に**東北大会進出**です！！ここ数年の稲見さんの進化は素晴らしく、説明がカミカミだったものの、プレゼンについてはかなりレベルの高いものだったと思います！しかし、昨年の東北大会でも言われましたが、『継続性』という点では少し弱いことを指摘されました。ライバルである南黒支部は、10年以上前から行っている活動をダイジェスト方式でまとめていたため、青森支部に比べると継続性だけは高く評価出来るとのこと。でも、編集長松野の勘違いでなければ、補助金を受けての活動には継続年数に制限があったような…。色々と疑問点はあるものの、県大会を突破したのは事実です！その他、多少の修正事項はありますが、審査員の方々からのご意見を踏まえ、東北大会へ向けて頑張りたいと思います！！

発表会の後は、『あだち』にて懇親会を行いました。参加者は昨年より多く、東北大会、そして全国大会進出に向け、沢山の意見を交換することが出来ました。そして、まったく関係ありませんが、飯田支部長が野辺地町出身と言うことは知っていましたが、野辺地支部の山崎支部長が青森市出身ということを知り、二人の関係性が面白く感じてしまいました。発表会及び懇親会に参加した皆さん、お疲れ様でした。

(※裏面へつづく)

冬の交流会『春節を祝う会』

2月19日、冬の交流実行委員会企画の「春節を祝う会」が青森市橋本にあります、居酒屋「蔵」で開催されました。毎年恒例となった会場で行われ、今年は日中雨模様だった天候が夕方には晴れ、春節を祝うにふさわしい、絶好の飲み日和?!になりました。実行委員長の洞内さん、昨年、一昨年とここ数年の天候から『雪男』かもしれないと疑ってしまい申し訳ありません…。自他共に認める『雨男』が出席していたにも関わらずのこの日の天候、むしろ『晴男』なのかもしれませんね(笑)

交流会ですが、多数の参加者と美味しい料理に囲まれ、今年も恒例の利き酒大会がありました。利き酒大会ですが、ここ数年純米酒を中心に準備していたようですが、舌の肥えた方が多く正解率が高いということで、今年は大吟醸を準備していました。また、購入したお酒の合計金額当てクイズも同時に開催!!合計金額にピッタリ又は最も近い金額とした人には個人賞が贈られることになりました!個人賞と言うのが魅力的です!そして、今回利き酒するお酒は、『陸奥八仙大吟醸』『豊盃純米大吟醸生酒』『佐藤企純米吟醸酒ワイン酵母仕込み』の3種類でしたが、大吟醸であれば使用しているお米独特の香りや、お酒の色合いで判断するのが難しいだろうと見込んだ洞内さんの思惑が見事に外れ、思いのほか正解率が高い結果に…。実は編集長松野、この数日前洞内さんから残りの1種類を何にしようか悩んでいるとの相談を受け、『佐藤企』を自分が飲みたいだけの理由で提案していましたが、その銘柄は大吟醸ではなかったため、却下されたと思っていました!ところがどっこい!!ふたを開けてみればなんと!!あるではありませんか!!しかも、ワイン酵母仕込みという何だかレアな雰囲気漂う日本酒ではありませんか!!!しかしこのお酒、ワイン酵母仕込みだけあり日本酒としては酸味が強く、白ワインのような味わいだったため、あまりにもわかりやすいものに…。洞内さん、わかりやすいお酒を提案してしまい、申し訳ありません…。この後お猪口が配られ、それぞれが3種類の味を確かめてしている中、編集長松野のもとには実行委員長の洞内さんが直々に佐藤企を持って来てくれたのですが、片手には何故かお猪口ではなくロックグラスが…。編集長松野の提案で決めたとのことで、贅沢な飲み方をさせてもらいました!

交流会は大いに盛り上がり、今年も終わってみれば、あっという間のとても楽しい時間を過ごせました。そして終了後、山口組長?!の熱い抱擁に、少しドキドキしてしまった編集長松野でした…。飲み過ぎですね(笑)

実行委員長の洞内さん、毎年企画から当日の段取り等大変だったと思いますが、お疲れ様でした。

今月は『建築設計業務におけるB I Mの活用に関する講習会』が開催されます。青年委員会だよりがお手元に届く頃には、講習会が終了しているかもしれませんが、3月2日水曜日13時半よりねぶたの家ワ・ラッセ交流学習室1にて開催されます。先月号の別紙にてご案内されておりますが、ベクターワークスのソフト会社である、エーアンドエー株式会社さんの協力を得て、B I Mツールの一つであるベクターワークスアーキテクトウィズレンダーワークスを実際に操作しながら、実践的なB I Mの使用方法を学ぶことの出来る講習会になっております。各自ベクターワークスのデモ版等がインストールされているノートパソコンの持参が必要ですが、台数制限があるもの当日エーアンドエーさんが準備して下さる予定ですし、見学のみも可能です!ぜひ、ご参加下さい!

そして、翌週の3月10日木曜日18時半より、アウガのワーク室1にて、青年委員会3月定例会を開催します。今回は、4月2日開催の東北大会へ向けての修正事項について、地域実践活動発表会でご意見頂いた内容を基に、青年委員で協議して行きたいと考えております。また、来年度の青年委員会予算案についても、協議できればと考えております。出席可能な方は、事務局または青年委員までご連絡下さい。よろしく願い致します。

青年委員会3月定例会 3月10日(木)第2木曜日 18:30~

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ(出席・欠席)

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL